

\$1,128,426 Vpe pág: \$1.350.400 Vpe portada

Tirada: Difusión: \$1.350.400 Ocupación:

14.000 3.600 3.600 83,56% Frecuencia:

DIARIO





## En la huella de los sabores de Biobío







Proyecto Financiado a través del **FFMCS 2024** 

## Exitoso cierre de proyecto "En la Huella de los Sabores de Biobío"

espués de más de dos meses y medio de emisiones, se llevó a cabo la ceremonia del proyecto 'En la Huella de los Sabores de Biobío", iniciativa financiada por el Fondo de Medios de Comunicación del Gobierno de Chile y del Consejo Regional de Gobierno.

La iniciativa consistió en divulgar y relevar las preparaciones propias de la gastronomía en la provincia de Biobío, a través de un ciclo de programas emitidos en radio San Cristóbal y las redes sociales del diario La Tribuna, en que se entrevistaron a sus distintos exponentes

El cierre del proyecto fue realizado en las dependencias de Inacap en Los Ángeles, actividad que contó con la presencia de autoridades encabezadas por la seremi de Gobierno y delegada provincial (s), Jacqueline Cárdenas, además de los participantes en el ciclo de programas radiales, culminando con una muestra gastronómica elaborada por el chef Sebastián Figueroa.





Doris Gonzáles, emprendedora del sector Turquía en San Rosendo; Leticia Zapata, de Santa Bárbara; y Ximena Contreras, de San Rosendo



Sebastián Figueroa Raquelich, Fernando Núñez y Kristel



Juan de la Cruz Jara Jara, vicerrector Inacap sede Los Angeles; Carling Iturra y Carlos Cifuentes



Claudia Robles Maragaño, radio San Cristóbal; Claudia Fuentes Riveros, directora diario La Tribuna y radio San Cristóbal; y Ayilén Ancalef, Delegación Presidencial



Jacqueline Cárdenas, Seremi de Gobierno y delegada presidencial provincial (s); Lucía Herrera, y Daniel Sanhueza, coordinador fondos Seremi Biobío.



Carlos Alarcón; Paula Valenzuela, audiovisual radio San Cristóbal; y Cristian Espinoza.



Francisco Macaya Véjar, Víctor Contreras y Christian Montoya, gerente comercial Empresa Periodística Biobío Ltda



Jhon Sanhueza, Sebastián Salazar y Lehi Flores, jefe de Diseño y Diagramación diario La Tribuna